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«Il futuro non si aspetta, si pre-
para». Uno slogan che racchiude
il senso degli obiettivi di Confim-
prese Italia, che ieri ha presentato
a Frosinone la Federazione dell’e-
dilizia, presieduta da Lucio Trot-
to. A fare gli onori di casa il nume-
ro uno della confederazione, Gui-
do D’Amico, insieme al vicepresi-
dente Lino Perrone. C’erano il par-
lamentare di Fratelli d’Italia Mas-
simo Ruspandini, il presidente del
Consorzio industriale del Lazio
Raffaele Trequattrini e il sindaco
di Frosinone Riccardo Mastran-
geli. Tantissimi i presenti, fra i
quali ilpresidente dellaCassa Edi-
le di Frosinone Sandro Sigismon-
di. Imprenditore cresciuto nel set-
tore finanziario, Lucio Trotto,
classe 1967, è entrato nel mondo
dell’edilizia nel 2007. Nel 2019 è
stato il promotore del Consorzio
Rigeneriamo l’Italia.

«Voglio mettere la mia espe-
rienza, insieme al mio gruppo di
lavoro, a disposizione di Confim-
prese –ha detto Trotto –Ringrazio
il presidente e il vicepresidente
per avermi voluto assegnare que-
sto incarico, all’interno di un’or -
ganizzazione strategica nel siste-
ma centrale della nostra regione.
Non sono abituato ai riflettori –ha
aggiunto – e preferisco stare sul
campo a lavorare. Non misento “il
presidente” ma un imprenditore
che insieme alla squadra di Con-

fimprese cercherà di porre all’at -
tenzione dei Comuni, della Pro-
vincia, della Regione e del Gover-
no tutti i problemi che incontria-
mo ogni giorno e che spesso impe-
discono alle aziende di crescere».

Soddisfatto per la costituzione
della nuova sezione Guido D’Ami -
co: «È un segnale di vitalità della
nostra confederazione – ha com-
mentato – Abbiamo voluto farlo
qui, proprio perché Frosinone e
Latina sono per noi territori stra-
tegici,nei qualiabbiamo unaforte
rappresentatività». D’Amico ha
poi colto l’occasione per riprende-
re la questione dell’esclusione di
tali territori dalla Zes e della con-
seguente necessità di attuare mi-
sure alternative. «C’è bisogno di
una forma di aiuto equivalente al-
le imprese – ha detto – Sappiamo

benissimo che non è possibile at-
tuare una Zona economica specia-
le qui, ma dobbiamo fare in modo
che le aziende di questo territorio
non subiscano penalizzazioni per
tale situazione. In questo – ha ag-
giunto – sono in perfetta sintonia
con il segretario regionale della
CislCoppotelli, anche se ioguardo
la questionedal punto di vista del-
le aziende e lui dei lavoratori».

Il deputato di FdI Massimo Ru-
spandini ha messo in evidenza la
centralità dell’edilizia come ful-
cro di ogni ipotesi di rilancio. Sot-
tolineando altresì l’importanza
dei piccoli imprenditori, che sono
ilmotore dell’economia locale. Ha
affermato Ruspandini: «Il compi-
to che spetta alla classe politica, a
quella imprenditoriale e alle asso-
ciazioni èquello di esserepresenti

Ruspandini:
«Le piccole

realt à
sono la spina

dors ale
della nostra

p rov i n c i a »

Sono intervenuti il deputato di Fratelli
d’I ta l i a Massimo Ruspandini, il
presidente del Consorzio industriale del
Lazio Raffaele Trequattrini (nella foto a
sinistra) e il sindaco di Frosinone
Riccardo Mastrangeli (a destra)

Il presidente
della Federazione
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Lucio Trotto
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al presidente
e al vicepresidente
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Confimprese, scatto nel futuro
La novità Presentata la federazione dell’edilizia, il presidente è Lucio Trotto: «Pronto a stare sul campo con le aziende»
Guido D’Amico: «Grande segnale di vitalità. E adesso dobbiamo ottenere misure equivalenti a quelle della Zes»

e di vendere cara la pelle. Nel sen-
so di lottare per questo territorio.
Va sottolineata la bontà di iniziati-
ve che vedono imprenditori che si
sono fattida soli, come LucioTrot-
to e associazioni di categoria, co-
me Confimprese, che guardano
con attenzione alla realtà delle mi-
cro, piccole e medie imprese che
sono la spina dorsale della nostra
provincia». A fargli eco Raffaele
Trequattrini: «Il settore edilizio è
uno dei più importanti in Ciocia-
ria –ha rimarcato ilpresidente del
Consorzio industriale del Lazio –
Siamo contenti dell’individuazio -
ne di questa nuovafigura, che sarà
sicuramente in grado di portare
un valore aggiunto. Rivolgo i miei
complimenti alla confederazione
per aver puntato fortemente su
questo settore – ha aggiunto – An -
che il Consorzio industriale del
Lazio sta lavorando con forza sul
suo sviluppo, con una particolare
attenzione all’edilizia civile – ha
concluso – Esprimo la massima
disponibilitàa collaborarenell’in -
teresse e per lo sviluppo del terri-
torio». A portare i suoi saluti il sin-
daco di Frosinone, che ha sottoli-
neato l’importanza della collabo-
razione tra istituzioni e con le as-
sociazioni di categoria, in un set-
tore vitale quale quello dell’edili -
zia. Poi Riccardo Mastrangeli ha
notato: «A Frosinone stiamo pun-
tando molto sull’urbanistica e
quindi sull’edilizia. C’è un efferve-
scenza virtuosa che fa ben spera-
re».l
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